
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和7年3月21日（金）　19時00分～20時40分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、山口、永嶋、正木、井貫、桑山、 成田、岩田、
熊谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者
記録者 中川
議題１ 田中まさし挨拶動画
田中まさし氏の動画視聴
議題２ 会長報告
【内容】
会長行動禄（主なもの）
近畿ブロック士会長会議に出席。学術部からの意見に対する対応について検討を行った。
奈良県50周年記念式典に出席。

兵庫県リハ3士会地域支援推進協議会幹事会出席。

マルチモビディティの会議に出席。補助金がおりている。

兵庫県自民党予算会議出席

栄養管理及び口腔連携を兵庫県でもしてほしいと伝えた。
議題３ 審議事項：2025年度予算案について
【内容】
2月から変更になった部
　支出
　　神戸東支部東播磨、北播丹波支部、県学会運営部(活動費、大会費用）、
　　マルチモビディティ関係、少し圧縮。
　　デジタル業務支援部、増加。

　収入、県学会運営部、増加。マルチモビディティ増加。

トータル　支出6447万円
会費が8500円の場合、収支は8.7万円プラスになっている。（先月より増加）

デジタル支援部の増加はセキュリティ対策のため。
　サイトが良く攻撃されている。今の対策では防ぎきれない。
　月額15000円にしたい。
【決定事項」
承認
議題３ 審議事項：事務局長の役割などについて
【内容】
3月をもって事務局長の常勤役員雇用を終了する。
4月は事務局長の役職として継続していただく。

あくまでも役員として動いてもらうということです。

【決定事項】
賛成多数で承認。
議題３ 審議事項：代議員理事連絡会
【内容】
昨年度意見の聴取した。
来年度も同様に連絡会を行いたいと思っている。
テーマについて

予算要求の時に急性期のマリチモビリティ患者の研修をしたいと以前話したものに対してお
礼を言ってきた。

次年度の総会まで担当して頂く。その際の手当は。兵庫県理学療法士会、旅費及び講師謝
礼、諸手当支給規則、第3条旅費及び諸手当の計算に準する。
　対外的な業務、公的機関からの委託事業、事務所およびほかの役員から依頼された場合
の事務所事業のサポート。

管理費の予算に事務常勤職員の分及び145万円×２になっている。

各部の事務作業のサポートに使うものです。まだ使えるかどうかわからないが、ないと困るた
め計上している。



昨年度まとめた「意見集約と検討案一覧」について報告したい。

【検討事項】
賛成多数で承認。
議題４ 協議事項→審議事項：部員の追加承認について
【内容】
先月に引き続き、理学療法講習部長と部員追加について相談。

県外からの参加者も多く、受講者が年々増えてきている。

【決定事項】
賛成多数で承認。
議題５ 協議事項：次年度支部長・委員長の交代について
【内容】
但馬支部、淡路支部が交代予定。
その他、情報が入りましたら、また連絡ください。
議題６ 報告事項：
【内容】

協会で意見交換会を行った。共有したいことを報告します。
登録理学療法士更新における会員のポイント履修状況について

・休会中の人が部員であった件。→別の人交代した。

・県士会だよりについて
重複した記事があり、部長に問い合わせている。

・公明党の方からマリチモビディティの質問を頂いた。

意識が高まっていくのではないかと期待している。

・代議員の交代について相談したいと思う。
総会資料の作成のご協力お願いします。

・３士会の活動で回復期に勤めている職員が地域に貢献しているかアンケートを行っている。
現状まだ半分くらいしか返ってきていない。
支部を通してかえってきていない施設に声掛けをしてもらえないか。
施設長あてに送っている。
もう一度送りなおすか、個別に声をかけるか悩んでいる。
次回の3士会の会議で検討する。

・事務局連絡

県議の先生への働きかけが実を結んでいる。質問されたことに回答があまり上手くできてい
ない。

予算委員会から2回問合せをもらっている今までのことが実を結んでいると思っている。

　　登録理学療法士の更新ポイント履修状況；2022年度から始まっている。現在全体で0ポイ
ントの人が３４％。50歳以上の人が0ポイント52％。40代以上37%。30歳第30%、20歳代12%。若
いほど勉強している。
兵庫県でも全国とほぼほぼ同様であった。20歳代は0％の人が少し多い。

登録理学療法士の更新要件。同じカリキュラムコードの場合ポイントの大きい方に変更でき
るようになる（2025年9月リリース予定）

猶予期間を設ける。

懸念事項：登録理学療法士の更新が出来なかった場合、退会につながらないか。会員に向
けたアナウンスが必要か。

今度の医療体制の大きな変革を見据え、「新たな地域医療構想」の研修会を行い、感想を聞
く。

部内調整などではやり部員の追加が必要である。臨床認定カリキュラムがかなり時間を使っ
てきた。

部員を2名追加する方向で行きたい。予算については講習会当日スタッフ数の調整や受講料
が発生する研修会の参加者数を増加することで収支に影響がないように配慮したい

・登録理学療法士更新に向けたポイント履修状況

全国の状況＠協会



次年度総会
6月29日（日）13時から
神戸臨床研修情報センター第1研修会
総会資料　事業報告の提出4月7日（月）締め切り
4月1日前後に理事の公示を行う。

・部員の交代について
委嘱状の発行、ラインワークスの登録などを行うため4月11日（金）締め切り
次回の予定 日時：４月１８日理事会
日時・場所 場所：web
今後の予定


